
- Parce qu’il est urgent de lutter contre les changements climatiques, en réduisant la 
pollution  

- Parce qu’un demi million de citoyens ont demandé, lors de la marche pour la terre, 
aux gouvernements, y comprit la Ville de Montréal, de prendre actions pour 
protéger notre planête et l’avenir des générations futures 

- Parce que Publisac représente à lui seul 500 tonnes de déchets chaque semaine, 
et ce uniquement dans la ville de Montréal 

- Parce que les sites d’enfouissement sont plein 
- Parce que les installations de recyclage Québécoise débordent 
- Parce le recyclage n’est pas une solution 
- Parce envoyer nos déchets ailleurs n‘est pas une solution éco-responsible 
- Parce que si des personne veulent réelement lire le contenu des publisac et autres 

circulaires, d’autres alternatives (ex. Page web) peuvent être facilement et 
rapidement mises en place, et ce moindre coût pour des compagnies comme 
Publisac, et à coût casi-nul pour l’environnement,  

 
Pour toutes les raisons précédantes, j’appuie les solutions suivantes: 
1) ne livrer les circulaires qu'aux gens intéressés;  
2) bannir tout sac de plastique utilisé à cette fin. 
3) De sévères amendes devraient être remises aux contrevenants, à la moindre 
infraction relevée par un citoyen, et elles devraient augmenter exponentiellement à 
chaque nouvelle occurrence. 
 
Merci pour votre écoute.  
 


